

Wintersportfahrt Oberstufe

Vom **13. bis 20. Februar 2016** machten 40 Schüler des beruflichen Gymnasiums die Gerlitzten Alpe unsicher. Auf Ski und Snowboard wurde gerutscht, gedriftet und gearvt – je nach Stand des Könnens und bei jedem Wetter. Im dichtesten Nebel oder im Schneegestöber und trotz bester Hüttenunterhaltung fanden alle immer wieder zum Bus zurück. Dort fand bereits eine erste Auswertung des Tages statt, mit Musik oder mit geschlossenen Augen...

Abends ging es in der Herberge sportlich weiter mit Referaten, beim Material wachsen oder beim Kickern und in der Sauna.

Auch im kommenden Schuljahr ist wieder eine Fahrt dieser Art geplant.

